

Fecha: 06-06-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Cuarta Compañía Mixta de Bomberos de Castro recibe moderno monitor de signos vitales

Pág. : 8

Cm2: 436,6

VPE: \$ 275.463

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

 No Definida

Cuarta Compañía Mixta de Bomberos de Castro recibe moderno monitor de signos vitales

El equipo médico de alta tecnología fue donado por Fundación Te Apoyamos y ha sido clave para mejorar la atención a las personas accidentadas durante las emergencias.



los voluntarios han fortalecido sus habilidades en atención prehospitalaria y uso clínico del monitor, mejorando significativamente su capacidad de reacción en escenarios críticos.

"Siempre buscamos perfeccionarnos para servir mejor a la comunidad. Agradecemos profundamente a la Fundación por este apoyo tan significativo. Estamos muy contentos porque es un elemento de alto costo con el que nos ayudan a salvar vidas", agregó el director.

Por su parte, la directora social de Fundación Te Apoyamos, Macarena Van Dorsee, expresó que **"nos enorgullece haber entregado este moderno monitor a los voluntarios de la Cuarta Compañía de Bomberos de Castro. Como fundación, estamos comprometidos con apoyar a quienes, con vocación y entrega, trabajan por el bienestar de sus comunidades. Agradecemos profundamente su compromiso y profesionalismo".**

Desde septiembre de 2022, Fundación Te Apoyamos ha entregado más de 7.000 apoyos a personas y agrupaciones en todo Chile, en áreas como salud, educación, deporte, cultura, emprendimiento y desarrollo social.

Con el objetivo de ampliar la capacidad de respuesta ante incendios, accidentes vehiculares y otras emergencias, la Cuarta Compañía Mixta de Bomberos de Castro recibió un nuevo monitor de signos vitales para equipar su ambulancia de rescate.

La donación fue realizada por Fundación Te Apoyamos, creada por el empresario Andrónico Lukšić, y representa un importante impulso a la labor que realizan los voluntarios de esta compañía, que acude a extinguir incendios, pero también a rescates vehiculares.

"El monitor es fundamental para que nuestros bomberos puedan atender de manera inmediata a los afectados ante un incendio, accidente o catástrofe. Permitiéndonos

estabilizar a los pacientes mientras logramos llegar al servicio de salud. Nos permite salvar vidas, que es precisamente nuestra misión como bomberos", explicó el director de la Cuarta Compañía Mixta de Bomberos de Castro, Héctor Gallardo.

El nuevo equipo médico permite monitorear parámetros críticos, como la frecuencia cardíaca, la presión arterial y la saturación de oxígeno. Además, ha potenciado el trabajo colaborativo de bomberos con el Servicio de Atención Médica de Urgencias (SAMU), ya que cuentan con una ambulancia que es requerida cuando la demanda del sistema de salud es mayor.

La donación también ha sido un apoyo para el proceso de formación continua y perfeccionamiento técnico de los bomberos. Gracias a capacitaciones conjuntas con el SAMU,